

## ◎ 赤いそばの花咲く里に…福地そばの会種まき ◎



種まきをする「福地そばの会」のメンバーら

8月4日、福地地区において町民ら有志でつくる「福地そばの会」が、休耕田を活用した「高嶺ルビーそば種まきイベント」を行い、町内外から約50人が参加しました。

昨年からはまった取り組みで、今年はみのかも定住自立圏つながる事業に認定され、開催されました。休耕田90アールの一部（15アール）で昨年収穫した30キロを種まきしました。

作業後、参加者はそばぜんざいを味わい、手打ちそばを体験しました。そばの花は9月末に満開となり、同会では収穫祭を予定しています。

## ◎ 八百津高校ボート部・カヌー部インターハイ優勝報告!! ◎

9月3日、八百津高校のボート部とカヌー部の生徒と校長や顧問ら13人がインターハイでの活躍と、ぎふ清流国体への意気込みを赤塚町長に報告しました。



ボート部女子（左から）  
梶野真美、佐藤花美

ボート競技は新潟県で開催され、女子ダブルスカルで優勝しました。八百津高校にボート部ができて50年目という記念すべき年に女子では初めて優勝という優秀な成績を収めました。

カヌー競技は石川県で開催され、男子カナディアンフォア500メートルで優勝し、その他男女合わせて5種目で入賞しました。カヌーがインターハイの競技になって八百津高校で初めて男子で優勝という優秀な成績を収めました。



カヌー部男子（左から）  
荻野凌多、志賀大悟、亀谷智哉、田中優作



生徒らはそれぞれ赤塚町長に、自分の出た種目の結果報告、このような成績を収められたことへの感謝の気持ちや29日に開幕するぎふ清流国体への意気込みなどを語りました。



インターハイ優勝おめでとうございます!!  
国体でも優勝目指して頑張ってください!!

**がんばれ八百津高校  
ボート部・カヌー部!**